

De: [Axl Musk](#)
A: [Gestion de Trafico](#)
Asunto: Consulta Pública sobre el "Anteproyecto de Lineamientos para la gestión de tráfico y administración de red a que deberán sujetarse los concesionarios y autorizados que presten el servicio de acceso a Internet"
Fecha: jueves, 6 de febrero de 2020 10:28:29 a. m.

Buenas tardes, quiero expresar mi desacuerdo con respecto a el "Anteproyecto de Lineamientos para la gestión de tráfico y administración de red a que deberán sujetarse los concesionarios y autorizados que presten el servicio de acceso a Internet" presentado por el IFT, debido a las siguientes razones:

-El anteproyecto le otorga poder de decisión sobre el contenido que se consume en línea a las empresas proveedoras de Internet tales como Telmex o Axtel, debido a esto empresas como la ya mencionada Telmex le darían preferencia en el ancho de banda a sitios como Blim y menor preferencia a sitios como Netflix, es decir, es un proyecto que afectaría la libre competencia entre empresas y así mismo al usuario final, esencialmente las empresas proveedoras de contenido se enfocarían en pagar a las empresas proveedoras de Internet para posicionar sus productos y esto aumentaría los costos de operación de las empresas por lo que aumentarían los precios del producto final a los clientes, es decir, al público en general. La neutralidad en la red se convierte así en algo primordial para la libre expresión y la libertad de información porque sin importar el contenido que se consuma los paquetes de información no deben tener preferencia sobre algunos contenidos.

-La censura en Internet. El término "seguridad nacional" resulta muy ambiguo, es decir, queda a la interpretación del gobernante en turno e históricamente en México tenemos un recorrido largo en materia de opresión de la libre expresión, el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró la libertad de expresión durante su campaña y durante su carrera política ha criticado a los medios tradicionales que el ha señalado por comprados por sus adversarios, el Internet es un terreno neutral en el que se puede opinar libremente y es el último bastión en ese sentido, por lo que sería un terrible error pretender censurarlo con un tecnicismo como el que proponen, específicamente sería un error que el gobierno se entrometa de cualquier forma, ya hay leyes que castigan algunos delitos cibernéticos y ese es el camino a seguir, así como reforzar y capacitar a la policía cibernética. Al crimen se le persigue con inteligencia, si se le persigue con opresión y negligencia sólo lograrán atacar al pueblo mismo en ese proceso.

Atentamente: Axel Aguilar Leyva.